

進取の氣

自分から進んでものごとを行う心



響けメロディー届けみんなの心へ

第1回音楽会スローガン

～奏でる歌声は私たちの想いとなる～



全校合唱

「Let's search for Tomorrow」

指揮：☆☆ ☆☆ 伴奏：☆☆ ☆☆

音楽会実行委員長 ☆☆ ☆☆ さん

初めての実行委員長になり、上手くいかないこともたくさんあって、大変だったけど、委員のみんなや先生方からのアドバイスを基にして、一つ一つ課題を見直しながらより良い合唱、音楽会を目指すことができました。1番の思い出は、全校の歌声が体育館いっぱいに響き、きれいなハーモニーが作れていたことです。不十分なところもあったかもしれません、私たちについてきてください、ありがとうございました。

音楽会副実行委員長 ☆☆ ☆☆ さん

今年度はピアノ伴奏と副実行委員長をさせていただきました。最初の頃は当日までに伴奏や合唱が上手にできるのか、全校生徒ひとり一人が間違いを恐れずに大きな声で歌えるのか、など不安もたくさんありました。本番当日は、全校生徒一人一人が声を出し、学校全体に中・生の歌声を響かすことができました。先生方や地域の皆さん、そして保護者の皆さん、たくさんのご指導や応援をしてくださいありがとうございました。

全校合唱指揮 ☆☆ ☆☆ さん

音楽会で頑張ったことは、新しいことに挑戦してみたことです。私は、指揮がとても難しいものだと思い、自分に務まるのか心配でしたが、みんなから「こうした方がいいんじゃないかな。」などとアドバイスをもらえたので、自信をもって指揮に臨むことができました。また、少ない練習時間でみんなが動きを覚えてくれたから、実行委員としてもスムーズに運営できたと思います。ありがとうございました。

3年生合唱 「手 紙」 伴奏:☆☆ ☆☆



1・2年生合唱 「君をのせて」 伴奏:☆☆ ☆☆



2年生実行委員

☆☆ ☆☆さん

今回の音楽会では短い練習時間の中で、どれだけ良いものが作れるかというのが課題でした。そして、1・2年生の合同合唱なので、その連携や時間を無駄にしないよう練習内容を家で考えたりもしました。本番では短い練習時間とは思えないくらいのとても良い合唱にすることができました。全校練習などで迷惑をかけてしまったこともあるかもしれません、協力してくださった先生方、全校生徒の皆さんありがとうございました。

2年生実行委員

☆☆ ☆☆さん

私が今回学んだことは、助け合うことのうれしさです。今年は初めての音楽会実行委員になり、分からぬことがたくさんありました。だけれどもそんな時は、いつも周りのみんなが助けてくれました。実行委員以外でも、一緒に良い合唱をつくろうと練習した人たち、先生方にいつもお世話になりました。

感謝を忘れずに、これからの中学校生活では周りをよく見て恩返ししていきたいです。

1年実行委員

☆☆ ☆☆さん

僕は、初めての実行委員になりました。最初はとても不安だったけど、2年生や3年生が支えてくれたおかげで、素敵な音楽会ができました。

僕は、みんなに合わせられるか不安だったけど、自分から勇気を出して声を出してみんなを引っ張りました。来年も大きな声を出して頑張ります。

1年生実行委員

☆☆ ☆☆さん

僕は、初めての音楽会実行委員で、分からぬことがたくさんありました。先輩方や同学年の仲間に支えられたおかげで、音楽会を成功させることができました。

合唱練習では、積極的に声を出して、クラスのみんなも声を出しやすい環境にすることを心がけました。

保護者・地域の皆様、第1回音楽会にご参加いただきまして誠にありがとうございました。全校の皆さん、聴いている人たち全員に、みんなの歌声で「素直さ」や「真剣さ」や「勇気」や「信頼関係」が伝わりましたよ。音楽会実行委員の皆さん、新しい歴史を作ってくれて本当にありがとうございました。文責牧野

開会式での校歌合唱(指揮:☆☆☆☆ 伴奏:☆☆☆☆)は、中・中ホームページでお聴きいただけます。